



miércoles 26 de septiembre de 2018

VISITA DEL NUEVO PÁRROCO DE NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

[Descargar imagen](#)

El alcalde de Bormujos, Francisco Molina, ha recibido esta mañana en el Ayuntamiento al nuevo párroco de Ntra. Sra. de Lourdes y San Juan de Dios de la localidad, Carlos Jesús Durán Marín, recientemente nombrado por el Arzobispado de Sevilla. El primer edil ha felicitado al párroco, que tomó posesión el pasado 16 de septiembre, por su designación, y le ha ofrecido las facilidades y todo el apoyo necesario para realizar su labor pastoral en el municipio. La visita de presentación ha sido un primer encuentro para iniciar un trabajo en colaboración entre ambas instituciones.